Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude de la hernie périnéale chez le chien (Traitement Chirurgical)

 Résumé : 
La hernie périnéale est une affection qui touche principalement les chiens males âgé de plus de 7ans elle est caractérisée cliniquement par la présence d’une une tuméfaction latéro anale associée le plus souvent à des troubles fonctionnels liées aux lésions associées la hernie. L’évolution de la hernie périnéale est irréversible sans intervention chirurgicale. Différentes techniques de réparation herniaire sont possibles pour traiter la hernie périnéale et le choix de la technique repose sur les compétences du chirurgien, l’ancienneté de la hernie et l’étendue des lésions associées. 





Abstract: 
Périnéal hernia in a desease wich affects especially males dogs overs 7 years .It is caracterised by a swelling laterally to the anus often associated with foncionnal troubles. Perneal hernia does not regress spontaneously and can only be resolved by surgical treatment .Different surgical procedures are possible. The choice of the technique dépends on the surgeons skill’s, the duration of the hernia and the degree of the associated lesions.



